
 

Gruppo consiliare 
Gente a Modo 

 
 

       Ferrara, 03 Dicembre 2021 
 
 

       Al Sig. Sindaco 
       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
 

 
Oggetto: Interpellanza in merito al “freddo” al Nido Cavallari. 
 
 

PREMESSO CHE 
  
 Da venerdì scorso la temperatura interna del nido d’infanzia comunale Cavallari al Barco è 

costantemente bassa, arrivando al massimo a 18 gradi; 
 

 La scuola è frequentata da decine di bambini da zero a tre anni che quindi sono al freddo da 
quasi una settimana, così come il personale in servizio nella scuola; 

 
 Da quanto appreso dalle segnalazioni ricevute l’impianto di riscaldamento sembra in funzione 

ma non in grado di garantire una temperatura accettabile, probabilmente per una non corretta 
gestione dello stesso o una configurazione non adeguata alla stagione corrente; 

 
 Nonostante il malfunzionamento sia stato segnalato tempestivamente è passata quasi una 

settimana senza risoluzione, una situazione non accettabile soprattutto considerando che si tratta 
di un nido d’infanzia. 

 
TUTTO CIO’ PREMESSO SI INTERPELLANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER 

SAPERE 
 
 Quali sono le ragioni per cui il nido Cavallari è rimasto al freddo per tutti questi giorni; 

 
 Come mai il Comune non è stato in grado di ripristinare subito una temperatura adeguata. 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
                                                                               

Dario Maresca 
Consigliere comunale  
Gruppo Gente a Modo 
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